

Erfolgreiche Tanzpremiere in der Jugendkirche marie/Einbeck

17.06.2013 16:57:09



Tanzprojekt der Jugendkirche marie "einmahl aufgetischt"

Am **22.Juni** um **19 Uhr** ist die große **Abschlussvorstellung**.

Bei der Premiere am Sonntag den 15.Juni 2013 gab es begeisterten Beifall. Das Projekt "einmal aufgetischt" ist eine Geschichte die zu jeder Zeit, an jedem Ort spielen kann. Im Mittelpunkt steht eine Clique von 16 Männer und Frauen, jung und empfänglich für Emotionen. Liebe, Leiden, Sünde, Trauer, Fanfreundschaft und Hass werden auf eindrucksvolle Weise, 15 unterschiedliche Szenen dargestellt.



Bei moderner,

mitreißender Musik nehmen die einzelnen Szenen auf biblische Inhalte Bezug. So wird man in "Adam und Eva", "Drei Schlangen und ein Apfel" oder "Sodom und Gomorrha" durch das turbulente Leben der Clique gezogen, immer auf der Suche nach Friede, Freude, Eierkuchen und der Erkenntnis, das nichts ewig währt. Die Geschichte ist heute noch so alltäglich wie zu jener Zeit. Von Glück, über Lebenswege die sich voneinander fort bewegen bis zu dem Wunsch "alles auf Anfang" stellen zu , spielt sich in eindrucksvoller Darstellung, das echte Leben ab.

Mehr Infos zum Tanzprojekt gibt es [hier](#) und zu Juki marie [hier](#).